

• *Reflejan optimismo*

PANAMEÑOS VEN "MUY CERCA" CIERRE CON LA UE

Madrid (EFE).- El viceministro de Negociaciones Comerciales Internacionales de Panamá, Francisco Álvarez De Soto, afirmó que está "muy cerca" el cierre del Acuerdo de Asociación que negocian la Unión Europea (UE) y Centroamérica.

"Estamos optimistas. Panamá ha sido siempre muy optimista", dijo a De Soto en Madrid, donde la UE y los países de Centroamérica iniciaron una última ronda negociadora para alcanzar un Acuerdo de Asociación con el fin de que pueda firmarse el próximo miércoles en la Cumbre que ambas partes celebrarán en la capital española.

"Estamos muy cerca ya" del logro de un acuerdo, señaló el viceministro, quien subrayó que "hay voluntad de los gobiernos" centroamericanos para que las negociaciones lleguen a buen puerto.

"Del lado europeo también hay esa voluntad", precisó el negociador panameño, quien hizo hin-

capié en que "Europa es un mercado fundamental para nuestras agroexportaciones".

Las negociaciones entre ambas regiones se interrumpieron la pasada semana en Guatemala, al no conseguir llegar a un acuerdo sobre las condiciones de acceso de los lácteos europeos al mercado centroamericano y sobre las indicaciones geográficas de varios productos de la UE.

Preguntado si se superarán estas trabas en la ronda negociadora de Madrid, De Soto respondió que "todos los obstáculos son superables en la medida en que haya flexibilidad", ya que se trata de "encontrar un punto medio adecuado".

Respecto del tiempo que se prolongarán las conversaciones que empezaron altos funcionarios de ambas partes, el Viceministro manifestó su cautela y aseveró que "la duración la establecerá la misma dinámica" del proceso.